



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 10/2015

164 Teilnehmer bei Fürsten Golf Cup

Der Fürsten Golf Cup vom vergangenen Samstag im Golf Club Bad Ragaz war der krönende Abschluss der Stableford-Turnier-Serie des Golfverband Liechtenstein (GVL) in diesem Jahr. 164 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, darunter das GVL-Nationalteam und die Gewinner der GVL-Handicap-Rallye, spielten bei hochsommerlichen Bedingungen um Sieg und Ehre.

Vaduz, 10. August 2015 – Der Fürsten Golf Cup des Golfverband Liechtenstein (GVL), traditionell am Wochenende vor dem Liechtensteiner Staatsfeiertag gespielt, ist eines der gesellschaftlichen Highlights im Turnierkalender von GVL und Golf Club Bad Ragaz. Startberechtigt sind Mitglieder des GVL und des GC Bad Ragaz; die Sieger der GVL-Handicap-Rallye, welche zwischen April und Juni auf den Plätzen des GC Gams-Werdenberg, des GC Ravensburg und des GC Montfort Rankweil ausgetragen worden ist, wurden vom GVL zum Fürsten Golf Cup eingeladen. Mit 164 Teilnehmerinnen und Teilnehmern war das Turnier vom letzten Samstag eines der grössten, das heuer auf der Anlage des GC Bad Ragaz durchgeführt wurde. Und wohl auch eines der heissesten – 32 Grad Celsius brachten die Spielerinnen und Spieler bereits vor dem Start ganz schön ins Schwitzen.

GVL-Nationalteam am Start

Sportlich aufgewertet wurde dieses Stablefordturnier durch die Anwesenheit der GVL-Nationalspieler; das Kader war nahezu vollständig vertreten, Christian Walch fehlte allerdings krankheitsbedingt. Die GVL-Kaderspieler zeigten beim Fürsten Golf Cup sehr gutes Golf, Anna Kristina Eggenberger gewann die Brutto-Wertung bei den Damen vor ihrer GVL-Teamkollegin Christine Tinner-Rampone, Sebastian Schredt holte sich den Brutto-Sieg bei den Junioren und Neo-GVL-Kaderspieler Sébastien Lussi musste den Preis in der Herren-Brutto-Wertung nur aufgrund des schlechteren Resultats auf den Back Nine dem Ragazer Rolf Mannhart überlassen. Mannhart, Lussi und Schredt zeigten mit Runden von jeweils 2 über Par aber hervorragendes Golf.

Blick zurück an einem Sommerabend

Neben dem sportlichen spielt beim Fürsten Golf Cup auch das gesellschaftliche Element eine bedeutende Rolle. Nach einer langen und heissen Golfrunde trafen sich die 164 Teilnehmerinnen und Teilnehmer abends auf der Clubhaus-Terrasse zu Apéro und Siegerehrung. GC-Bad-Ragaz-Präsident André Mebold erwies sich als charmanter und perfekter Hausherr. Er hatte in den Geschichtsbüchern geblättert und erzählte den Anwesenden einige spannende, überraschende, witzige und auch wissenswerte Geschichten aus der mittlerweile 59-jährigen Geschichte des Golfverband Liechtenstein. GC-Bad-Ragaz-Captain Alfons Thöny moderierte die Siegerehrung,



GVL-Präsident Carlo Rampone und GVL-Vizepräsident Peter Tinner überreichten die Preise und luden die Anwesenden zu einem BBQ unter freiem Himmel ein: eine unvergessliche Sommernacht für alle Golferinnen und Golfer, die beim Fürsten Golf Cup 2015 im GC Bad Ragaz dabei gewesen sind.

Weiter geht's im GVL-Turnierkalender mit dem sportlichen Höhepunkt des Jahres, der Liechtensteiner Golf Landesmeisterschaft. Diese wird am Wochenende des 12./13. September im GC Gams-Werdenberg gespielt; der Weg zum Landesmeister-Titel führt erstmals über 54 Löcher (3 Runden).

Nächstes GVL-Turnier: 12./13. September, GC Gams-Werdenberg, Liechtensteiner Golf-Landesmeisterschaft/Liechtenstein Open (Handicap-Limite: 18,0).

Bildlegende:

Gut gespielt und gut gelaunt im Hinblick auf eine unvergessliche Sommernacht: Ein Teil der PreisträgerInnen des Fürsten Golf Cup gemeinsam mit GVL-Präsident Carlo Rampone (ganz links), Nationalspieler Elias Schreiber (3.v.l.), GVL-Vizepräsident Peter Tinner (5.v.l.), GVL-Nationalspielerin und Bruttosiegerin Anna Kristina Eggenberger (6.v.l.) und GVL-Nationalspieler und Bruttosieger der Juniorenkategorie Sebastian Schredt (ganz rechts).